

Naikkan Target PAD RSHB Pelaihari Jadi Rp 100 Miliar, Begini Alasan Bupati Tanahlaut



Sumber gambar:

<https://banjarmasin.tribunnews.com/2022/05/29/target-pad-naik-jadi-rp-100-miliar-direktur-rshb-pelaihari-kami-akan-berupaya-menunaikannya>

Seperti daerah lainnya di negeri ini, Pemerintah Kabupaten Tanahlaut (Tala), Kalimantan Selatan (Kalsel), juga terus berupaya mendongkrak pendapatan asli daerah (PAD).

Salah satu sumber pendapatan yakni dari Rumah Sakit Umum Daerah Hadji Boejasin (RSHB) yang telah berstatus badan layanan umum daerah (BLUD). Tahun ini target PAD RSHB sebesar Rp 60 miliar.

Data dihimpun banjarmasinpost.co.id, Minggu (29/5/2022), target tersebut dinaikkan menjadi Rp 100 miliar. Pemberlakuannya pada tahun 2023 mendatang. Peningkatan target yang lumayan besar ini menjadi tantangan tersendiri bagi manajemen RSHB.

Mengenai peningkatan target PAD tersebut, Direktur RSUD Hadji Boejasin Pelaihari dr Hj Isna Farida mengatakan pihaknya akan berupaya menunaikannya.

"Sudah kami perhitungkan, sudah dikalkulasi dan angka Rp 100 miliar itu akan dapat dicapai," ucap Sukamta.

Dikatakannya, dengan potensi yang ada saat ini penghasilan RSHB per bulan mencapai Rp 25 miliar. Artinya, hitung-hitungan matematisnya pasti tercapai. Apalagi pelayanan juga makin baik dan kian baik pula performa keuangan RSHB.

Terlebih saat ini ada dua jenis layanan baru atau fasilitas baru yang dimiliki yaitu CT Scan dan Ruang VIP. "Selama ini banyak warga yang menginginkan adanya kamar VIP. Itu tentu juga menjadi sumber pendapatan yang potensinya besar," sebut Sukamta.

Dua fasilitas baru tersebut diresmikan Sukamta pada Jumat kemarin. Kamar VIP yang telah disiapkan oleh manajemen RSHB saat ini sembilan kamar dan akan dibuka mulai awal Juni 2022.

Apakah optimistis dapat mencapainya? "Kami harus kuat, mohon doanya agar nanti bisa mencapainya. Semua itu memang berawal dari mimpi ya, termasuk pendapatan yang besar. Itu mimpi kami, termasuk mimpi memberikan pelayanan yang terus menjadi lebih baik," tandas Isna.

Hadirnya dua layanan baru yakni CT Scan dan Ruang VIP diharapkan dapat memberikan tambahan pendapatan yang signifikan. Dua fasilitas baru ini diresmikan Bupati Tala HM Sukamta, Jumat kemarin.

Sumber berita:

1. <https://banjarmasin.tribunnews.com/2022/05/29/target-pad-naik-jadi-rp-100-miliar-direktur-rshb-pelaihari-kami-akan-berupaya-menunaikannya>, 29 Mei 2022.
2. <https://banjarmasin.tribunnews.com/2022/05/29/naikkan-target-pad-rshb-pelaihari-jadi-rp-100-miliar-begini-alasan-bupati-tanahlaut>, 29 Mei 2022.

Catatan:

PAD terdiri dari hasil pajak, retribusi daerah, pendapatan dari dinas-dinas, BUMN dan lain-lain, yang dikalkulasikan dalam bentuk ribuan rupiah setiap tahunnya. PAD sebagai salah satu sumber penerimaan daerah mencerminkan tingkat kemandirian daerah. Semakin besar PAD, mengindikasikan bahwa sebuah daerah mampu melaksanakan desentralisasi fiskal dan ketergantungan terhadap pemerintah pusat berkurang.

- a. Menurut Undang-Undang Nomor 28 tahun 2009 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah, retribusi daerah merupakan pungutan daerah sebagai pembayaran atas jasa atau pemberian izin tertentu yang khusus disediakan dan/atau diberikan oleh Pemerintah Daerah untuk kepentingan pribadi atau badan.
- b. Banyak yang mengira jika retribusi daerah sama dengan pajak daerah. Dimana keduanya memiliki persamaan dan perbedaan masing-masing. Keduanya merupakan salah satu sumber pendapatan pemerintah daerah yang penting untuk membiayai pembangunan. Selain itu, keduanya bersifat dipaksakan dan

dibebankan kepada masyarakat. Bila masyarakat taat bayar keduanya, maka akan tercapai kesejahteraan bersama.

Jenis-Jenis Retribusi Daerah

Retribusi daerah dibagi menjadi 3 jenis, seperti yang tertuang dalam Undang-Undang Nomor 28 tahun 2009, yaitu:

1. Retribusi Jasa Umum
2. Retribusi Jasa Usaha
3. Retribusi Perizinan Tertentu